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角田市総合教育会議 会議要旨 

会 議 名 令和元年度第３回角田市総合教育会議 

開 催 場 所  角田市役所４０２会議室 

開 催 日 時  令和元年１２月２６日（水） １３：３０～１４：００ 

出席者名簿  １０名（別紙のとおり） 

事 務 局  総務部企画財政課 

（次  第） 

１． 開 会 

２． 開会あいさつ（市長） 

３． 協 議 

・角田市学校の適正規模等に関する基本構想（最終案）について 

４．その他 

５．閉会あいさつ（教育長） 

６．閉 会 

（会議要旨）  

３ 協 議 

・角田市学校の適正規模等に関する基本構想（最終案）について 

資料に基づき説明を行った。（説明要旨省略） 

 

 協議要旨 

 ・少子化が進んでいるから統合するという一面も大前提としてあるが、統合することで教育環境

がより良いものとなるということをもっと前面に出して説明を行うことで、より理解を得やす

くなるのではないか。 

  ⇒ 基本構想の２１頁「④ 教育環境の質的充実」という項目にも記載しており、統合が進む

ことで、今後の時代に沿った「ＩＣＴ環境整備」の推進が図るなど、情報教育環境の充実を

図っていきたいと考えている。説明会等においても、同様の質問が出ており、そのように回

答させていただいている。 

 

 ・基本構想の２２頁「② 統合に伴う就学区域の特例」にある統合期日前の統合先学校への就学

希望が多数あった場合の対応については想定しているか？ 

  ⇒ 現時点において、統合期日前の統合先学校への就学希望については、具体的な希望はまだ

聞いていない。ただし、枝野小学校と藤尾小学校の５・６年生を対象として、角田中学校の

見学会を１月中に開催し、授業や部活動を見学していただき、児童・保護者の反応を確認し

たいと考えている。年度途中になると学習内容の進捗等が関わるため、あくまで年度当初に

限った特例とさせていただいている。 

    また、各学校によって統合のタイミングが異なるため、各学校によって児童・生徒同士の
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交流事業についても話合っていただいており、概ねの計画についても予定している段階であ

る。 

 

４ その他 

・基本構想に係る今後の進め方について確認を行った。（説明者：森山教育次長） 
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出席者名簿 

 

○会議構成員（６名） 

 

  市長              大友 喜助 

 

〔教育委員会〕 

  教育長             佐山 富夫 

  教育委員            毒島 弘美 

  教育長職務代行者        安藤 正夫 

  教育委員            太田 京子 

  教育委員            大内 啓圀 

 

 

○説明者（１名） 

  教育次長兼教育総務課長     森山  旭 

 

 

○事務局関係（３名） 

  総務部次長兼企画財政課長    玉渕 和紀 

教育総務課課長補佐       森   敦 

  総務部企画財政課企画調整係長  齋藤  謙 

 

（敬称略・順不同） 

 


